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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI BARI ALDO MORO 

NUCLEO DI VALUTAZIONE  

VERBALE n. 37 del 27 novembre 2015 

 

Il giorno 27 novembre 2015, alle ore 9,00 si è riunito a Bari, presso la Sala Consiglio del Rettorato, 

a seguito di convocazione prot. n. 82212 - II/12 del 18.11.2015, il Nucleo di Valutazione 

dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro per discutere e deliberare il seguente ordine del 

giorno:  

1) Approvazione verbale n. 36 del 06.11.2015  

2) Comunicazioni 

3) Relazione e schede dei Dirigenti performance 2014: esame e determinazioni (Relatori: 

Prof. Viola e Dott. Pisculli)  

4) Richiesta parere sulla confluenza del Corso di Studio in Economia Aziendale (sede di 

Brindisi) nel Consiglio interclasse in Scienze economico-aziendali (Relatore: Prof. 

Dammacco) 

5) Richiesta parere sulla proposta di afferenza ai Dipartimenti dei Corsi di Studio attivati 

presso la Scuola di Medicina (Relatore: Prof. Dammacco) 

6) Varie ed eventuali. 

 

I componenti presenti, giustificati o assenti, sono quelli di seguito riportati, con specifica e 

rispettiva indicazione a fianco di ciascun nominativo: 

 

Componenti Nucleo di Valutazione Presente 

 

Assente 

 

Assente 

Giustificato 

Dott.D’Amelio Mario(Coordinatore) X   

Prof. Dammacco Gaetano X   

Dott. Glinianski Stefano X   

Prof.ssa Mininni Rosa Maria X   

Dott. Pisculli Michele X   

Dott. Silvestri Giuseppe X   

Dott. Vacca Mirco  X   

Prof. Viola Domenico X   

Prof. Vonghia Gino X   

 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Dott.ssa Maria Pia Genchi.  

Alle ore 9,50, accertato il raggiungimento del numero legale ai fini della validità della seduta, il 

Coordinatore dà inizio ai lavori. 
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Il Coordinatore comunica che per la trattazione del punto 3) all’ordine del giorno è stato invitato a 

partecipare il Prof. Agostino Meale, responsabile della Struttura Tecnica Permanente per la 

Misurazione della Performance e propone, pertanto, al Nucleo di anticipare il suddetto punto.  

Il Nucleo approva. 

 

3) Relazione e schede dei Dirigenti performance 2014: esame e determinazioni (Relatori: 

Prof. Viola e Dott. Pisculli)  

Alle ore 9,55 entra il Prof. Agostino Meale, Responsabile della Struttura Tecnica Permanente per la 

Misurazione della Performance. 

Il Coordinatore introduce brevemente il punto e cede la parola ai relatori. 

Alle ore 10,05 entra il Dott. Vacca. 

Il Prof. Viola ed il Dott. Pisculli ricordano che nella riunione del 06.11.2015 il Nucleo aveva 

deliberato, al fine di integrare il processo valutativo in atto, di chiedere alla dirigenza ed al Direttore 

Generale in carica nell’anno di riferimento della valutazione la compilazione delle schede approvate 

ed una relativa relazione. In data 09.11.2015 sono state trasmesse ai Dirigenti le suddette schede, 

alle quali è pervenuto riscontro da parte di tutti i Dirigenti nei tempi prescritti. 

A seguito dell’illustrazione della documentazione pervenuta si apre un’ampia ed articolata 

discussione da parte di tutti i componenti del Nucleo. Alla discussione assiste il Prof. Meale, in 

qualità di Responsabile della Struttura Tecnica Permanente per la Misurazione della Performance, il 

quale manifesta la disponibilità della STPM a coadiuvare il Nucleo nella valutazione delle schede. 

Il Coordinatore ringrazia il Prof. Meale per essere intervenuto alla riunione. 

Alle ore 11,00 il Prof. Meale lascia la seduta. 

Il Coordinatore chiede al Nucleo di esprimersi in merito. 

Il Nucleo di Valutazione delibera seduta stante di dare incarico al Coordinatore di richiedere alla 

Struttura Tecnica Permanente per la Misurazione della Performance una puntuale relazione tecnica 

al fine di consentire al Nucleo di decidere in merito al processo di valutazione in atto. 

 

1) Approvazione verbale n. 36 del 06.11.2015  

Il Coordinatore comunica che è in approvazione il verbale n. 36 del 06.11.2015, trasmesso per mail 

a tutti i componenti del Nucleo, e che non sono pervenute osservazioni in merito agli interventi in 

esso riportati. Il Nucleo, con l’astensione del Dott. Vacca, assente alla seduta del giorno 06.11.2015, 

approva il verbale e ne dispone la pubblicazione sul portale Uniba nella pagina del Nucleo di 

Valutazione. 
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2) Comunicazioni  

Il Coordinatore comunica che: 

 è pervenuta, per conoscenza al NdV, nota prot. 79578 del 10.11.2015 a firma del 

Direttore Generale, relativa alla decisione assunta dal CdA del 30.10.2015 con cui 

l’obiettivo PROG_DIR_03 è dichiarato decaduto e di conseguenza l’obiettivo 

PROG_DAGTS_02/02 deve intendersi limitato all’”Aggiornamento del calcolo del 

livello di rischio dei servizi mappati” con medesimi target e indicatore (Allegato 1); 

 è pervenuta nota pec prot. 80070 del 11.11.2015 a firma del Direttore del Dipartimento 

dell’Emergenze e dei Trapianti di Organi (D.E.T.O.), con la quale si comunicano 

chiarimenti sulla delibera del Dipartimento scrivente in merito al conferimento del titolo 

di Professore Emerito al Prof. Francesco Paolo Schena (Allegato 2); 

 sono pervenute in data 12 e 16 novembre 2015 due comunicazioni a firma del Presidente 

del CONVUI, Prof.ssa Angela Stefania Bergantino in merito alla prossima assemblea 

CONVUI che si terrà il 15 dicembre p.v. e di riepilogo sull’attività svolta del Comitato 

Direttivo negli ultimi mesi ed in particolare del dialogo che si è instaurato con l’ANVUR 

(Allegati 3 e 4); 

 è stata pubblicata sulla SUA-CdS in data 20.11.2015 una comunicazione nella quale si 

precisa che le informazioni richieste in materia di accreditamento iniziale devono essere 

rese disponibili, oltre che nella scheda SUA-CdS del corso proposto per la nuova 

attivazione, in due documenti ritenuti indispensabili per la valutazione da parte delle 

CEV, ovvero il documento di "Politiche di Ateneo e Programmazione" ed il documento 

di "Progettazione del CdS” (Allegato 5); 

 è pervenuta, per conoscenza al NdV, nota prot. 83108 del 20.11.2015 a firma del 

Direttore Generale, con la quale è stato trasmesso il D.R. n. 3972 del 20.11.2015 relativo 

alla costituzione del Presidio della Qualità di Ateneo (Allegato 6); 

  è pervenuta, per conoscenza al NdV, nota prot. 83101 del 20.11.2015 a firma del 

Coordinatore del Presidio della Qualità di Ateneo, avente ad oggetto “Commissioni 

Paritetiche di Dipartimento e di Scuola” (Allegato 7). 

Il Nucleo prende nota. 

 

4) Richiesta parere sulla confluenza del Corso di Studio in Economia Aziendale (sede di 

Brindisi) nel Consiglio interclasse in Scienze economico-aziendali (Relatore: Prof. 

Dammacco) 

Il Coordinatore comunica che è pervenuta nota pec prot. 82124 del 18.11.2015 dal Dipartimento di 

Studi aziendali e giusprivatistici, con la quale si richiede il parere del Nucleo di Valutazione in 
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merito all’afferenza al Consiglio Interclasse in Scienze economico-aziendali del Corso di Studio in 

Economia aziendale della sede di Brindisi (Classe L-18) e dei seguenti corsi ante riforma sempre 

della sede di Brindisi: Corso di Studio di primo livello in Economia aziendale (D.M. 509/99), 

Laurea Specialistica in Amministrazione e Consulenza Aziendale, Laurea Specialistica in Economia 

e Management delle Organizzazioni Marittime e della Logistica (Allegato 8).  

Il Coordinatore cede la parola al Prof. Dammacco quale referente della Commissione Didattica 

NdV.  

Il Prof. Dammacco riferisce che, da un esame della documentazione pervenuta, la richiesta è 

meritevole di essere presa in considerazione sotto il profilo della sussistenza dei requisiti previsti 

dall’art. 19, comma 1 del Regolamento Didattico di Ateneo. Propone pertanto di esprimere parere 

favorevole in merito alla sopra menzionata richiesta.  

Il Coordinatore chiede al Nucleo di esprimersi in merito. 

Il Nucleo di Valutazione, 

- vista la richiesta pec prot. 82124 del 18.11.2015 del Dipartimento di Studi aziendali e 

giusprivatistici; 

- visto l’art. 19, comma 1 del Regolamento Didattico di Ateneo; 

-  sentita la proposta del Prof. Dammacco, referente della Commissione Didattica NdV; 

- all’unanimità 

DELIBERA 

di esprimere parere favorevole all’afferenza del Corso di Studio in Economia aziendale della sede 

di Brindisi (Classe L-18) e dei seguenti corsi ante riforma sempre della sede di Brindisi: Corso di 

Studio di primo livello in Economia aziendale (D.M. 509/99), Laurea Specialistica in 

Amministrazione e Consulenza Aziendale, Laurea Specialistica in Economia e Management delle 

Organizzazioni Marittime e della Logistica al Consiglio Interclasse in Scienze economico-aziendali. 

 

Il presente dispositivo è approvato seduta stante. 

 

5) Richiesta parere sulla proposta di afferenza ai Dipartimenti dei Corsi di Studio attivati 

presso la Scuola di Medicina (Relatore: Prof. Dammacco) 

Il Coordinatore comunica che è pervenuta nota pec prot. 82083 del 18.11.2015 a firma del 

Presidente della Scuola di Medicina con la quale è stata trasmessa la delibera del Consiglio della 

Scuola di Medicina del 22.10.2015 relativa alla proposta di afferenza ai Dipartimenti di Area 

medica dei Corsi di Studio e delle Scuole di Specializzazione attivate presso la Scuola di Medicina, 

“da stabilirsi, non più in base all’afferenza del Coordinatore ma in base alla maggiore percentuale 

di attività didattica frontale del corso svolta presso ciascuno dei Dipartimenti afferenti alla Scuola. 
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Con tale modalità di afferenza, coerente con il citato art. 52 dello Statuto si determinano notevoli 

differenze rispetto ad oggi” (Allegato 9). 

Il Coordinatore cede la parola al Prof. Dammacco quale referente della Commissione Didattica 

NdV.  

Il Prof. Dammacco riferisce che, da un esame della documentazione pervenuta, la delibera del 

Consiglio della Scuola di Medicina in merito alla nuova proposta di afferenza ai Dipartimenti di 

Area medica dei Corsi di Studio e delle Scuole di Specializzazione attivate presso la Scuola di 

Medicina, da stabilirsi non più in base all’afferenza del Coordinatore del Corso di Studio, come 

stabilito nel D.R. 849 del 04.03.2013, ma in base alla maggiore percentuale di attività didattica 

frontale del corso svolta presso ciascuno dei Dipartimenti afferenti alla Scuola, coerentemente con 

quanto disposto nell’art. 52 dello Statuto dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro e come 

indicato negli allegati al verbale della seduta succitata, è meritevole di essere presa in 

considerazione. 

Il Prof. Dammacco ricorda inoltre che, ai sensi dell’art. 18, comma 6 del Regolamento Didattico di 

Ateneo “… Il Senato Accademico, valutate le richieste dei Dipartimenti e l’articolazione 

complessiva dell’Offerta Formativa di Ateneo, stabilisce le afferenze dei corsi di studio ai 

Dipartimenti nelle forme previste al comma 1 e le propone al Consiglio di Amministrazione che 

delibera in merito … Nel caso di sopraggiunti cambiamenti nel corpo docente di un Dipartimento, 

o delle sue capacità organizzative, l’afferenza può essere modificata con le medesime procedure 

previste per deliberare l’afferenza, sentiti comunque i pareri della Commissione Paritetica, del 

Nucleo di Valutazione e del Collegio dei Direttori di Dipartimento e Presidenti di Scuola/Facoltà.” 

Pertanto, alla luce di quanto sopra esposto, il Prof. Dammacco propone di esprimere parere positivo. 

Il Coordinatore ringrazia il Prof. Dammacco per la sua relazione ed invita il Nucleo ad esprimersi in 

merito. 

Il Nucleo di Valutazione, 

- vista la nota pec prot. 82083 del 18.11.2015 con la quale è stata trasmessa la delibera 

del Consiglio della Scuola di Medicina del 22.10.2015; 

- visto l’art. 52 dello Statuto dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro; 

- visto l’art. 18, comma 6 del Regolamento Didattico di Ateneo; 

-  sentita la proposta del Prof. Dammacco, referente della Commissione Didattica NdV; 

- all’unanimità 

DELIBERA 

 

di esprimere parere favorevole su quanto deliberato dal Consiglio della Scuola di Medicina nella 

seduta del 22.10.2015 in merito alla proposta di afferenza ai Dipartimenti di Area medica dei Corsi 
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di Studio e delle Scuole di Specializzazione attivate presso la Scuola di Medicina, “da stabilirsi, 

non più in base all’afferenza del Coordinatore ma in base alla maggiore percentuale di attività 

didattica frontale del corso svolta presso ciascuno dei Dipartimenti afferenti alla Scuola.”  

 

Il presente dispositivo è approvato seduta stante. 

 

6) Varie ed eventuali 

Il Coordinatore riferisce che non vi sono “varie ed eventuali” da discutere. 

 

Alle ore 12,20, terminata la discussione sugli argomenti all’ordine del giorno, il Coordinatore 

dichiara chiusa la seduta.  

 

Il Coordinatore 

(F.to) Dott. Mario D’Amelio 

 

Il Segretario verbalizzante 

(F.to) Dott.ssa Maria Pia Genchi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


